

Índice:

Católicos \_\_\_\_\_ Pág. 3

Ducado de Normandía  
Reino de Borgoña  
Reino de Francia  
Conflictos Franco-Normando  
Reino de Polonia  
Reino de Hungría  
República de Venecia  
Ducado de Benevento  
Reino de León  
Reino de Cataluña  
Reino de Noruega  
Reino de Dinamarca  
Reino de Albain  
Reino de Inglaterra  
Reino de Irlanda  
Pontificado Romano Católico  
Sacro Imperio Germano

Ortodoxos \_\_\_\_\_ Pág. 24

Principado de Kiev  
Patriarcado Ortodoxo  
Imperio de Bizancio  
Reino de Bulgaria

Chiítas \_\_\_\_\_ Pág. 26

Califato Fatimida  
Emirato de Túnez  
Imperio Ghaznavida

Califato de Bagdad

Sunitas \_\_\_\_\_ Pág. 31

Califato de Córdoba

Emirato de Castilla

Turcos Seljúcidas

Paganos

asiáticos \_\_\_\_\_ Pág. 34

Khanato de Khazar

Búlgaros del Volga

## CATÓLICOS:

DUCADO DE NORMANDIA

Diplomacia

En mayo de 1.025, mientras supervisaba los buques que habían de defender las costas Normandas frente a la inminente ofensiva de los daneses, el duque Robert, murió aplastado por un mástil que cayo accidentalmente sobre la cubierta del buque insignia. Ese mismo día, el general Richard sin perder un instante desde la recepción de la noticia mando detener al general John, que se hallaba en la misma ciudad de Rouen. Los guardias bajo el mando del propio Richard encontraron a John muerto en su casa, aunque se dijo que fue de muerte natural (John contaba 51 años), las sospechas cayeron sobre Richard, pero a este no le importo. Tomo el mando del ejército que había quedado en la ciudad, y entro por la fuerza en palacio, capturando a Clarice, esposa del Duque, y a sus hijos, Robert II, y Sofie. El golpe de estado fue rápido. Richard obligo a Clarice a casarse con el, y la boda se celebro al día siguiente. La vida de Robert fue respetada, pero se le desterró con un grupo de mercaderes que paso por la ciudad aquel invierno, bajo pena de muerte si volvía a ser visto en el Ducado. Richard, se hizo con el control de Normandia sin el menor problema, no tenia rivales, y su boda le legitimaba como nuevo Duque. Aquellos que presentaron alguna resistencia fueron detenidos y ejecutados, y Richard para asegurar su posición celebro una boda nominal entre Sofie, hija de Clarice de 5 años con Derek, hijo de una esposa anterior que tenia 15, aunque la boda no se consumaría hasta que Sofie tuviese la edad apropiada. Richard no perdió un instante, nombrando a los Nobles Arthur y Henry como generales del Ducado, encargando a Henry el ataque

a Francia, y a Arthur la defensa de Normandy. Ver "Conflicto franco-normando".

Durante aquellos años la guerra fue el tema principal en el ducado, con un único inciso cuando se celebro la boda entre el enviado ingles y Matilda, la sobrina de Richard. Con esa boda se selló el tratado por el que Normandía se convertía en Vasallo de Inglaterra.

#### REINO DE BORGONIA

Diplomacia:

En 1025, Tolomeo ejercía ya un control absoluto sobre la Borgoña, pero el rey tenía demasiadas ansias de expandir su poder por Europa para conformarse con tres pequeñas regiones. Con ese fin tras recibir una petición de ayuda del rey de Francia, decidió enviar allí a su lugarteniente, con claras instrucciones respecto a como esto beneficiaría al pequeño reino. "Ver Conflicto franco-normando"

#### REINO DE FRANCIA

Diplomacia: Dijon N/a

En el reino de Francia, la guerra fue lo más destacado durante estos años, "Ver Conflicto franco-normando". A parte de esto, la diplomacia en Dijon, que en 1025 iniciase Enrique, no dio resultado alguno, debido fundamentalmente a que hubo de dejar Dijon demasiado pronto.

#### CONFLICTO FRANCO-NORMANDO

Año 1025

Marzo:

En Normandia el general Henry, al mando de 15000 soldados, entre los que se incluyen los mercenarios contratados en Birmingham, y las nuevas unidades de caballería, dejan Rouen, y se dirigen a la región francesa de Maine.

En Borgoña, Tristen, mano derecha de Tolomeo el negro, deja la región de Lyonnais, para dirigirse a Ile de France. Borgoña envía cerca de 4000 jinetes en ayuda de Roberto II rey de Francia.

Abril:

En Normandia Arthur, toma el mando de los mercenarios de Munich, junto con las tropas normandas restantes, y los mercenarios cordobeses proporcionados por Inglaterra. Cerca de 6000 soldados, se establecen en la región de Normandy, donde junto con las plazas fuertes de la región comienzan los preparativos para la defensa de la provincia.

En Francia Robert de Mounper y 12000 soldados franceses entran en Ile de France donde se comienzan sin dilación los preparativos para la defensa ante el inminente ataque normando. Mientras tanto, Roberto II el piadoso, y Pierete, el señor de Anjou se atrincheran tras las murallas de Paris para el caso de que las tropas de la región cayesen frente a los normandos. Enrique, heredero de la corona, se dirige a Dijon donde realizará acciones diplomáticas, y liderará la defensa de la ciudad si fuese necesario.

Mayo:

Henry (normando) tras llegar a la región de Maine, comienza el asalto a la misma.

Junio:

En Paris llegan las primeras noticias del ataque normando a Maine, Robert de Mounper pide a

su rey que le permita ir a por los normandos ahora, pero Roberto II le pide calma, no quiere arriesgarse a perder hombres innecesariamente, aun espera que los normandos se lancen sobre Ile de France, y sabe que de hacerlo, el ejercito francés junto con las defensas de la región tendrá la ventaja que no tendría en Maine. Mientras tanto, el enviado de Borgoña arriba a Ile de France desde Orleáns donde se le informa de la situación, pero Tristen (borgoña) no acepta ponerse bajo el mando del general francés. Sus órdenes son cooperar en la defensa, pero no obedece a nadie salvo a Tolomeo el negro.

#### Septiembre:

Durante los últimos 3 meses, Henry (normandia) ha tomado el control absoluto de la desprotegida región. Los pocos fuertes que allí había han caído con rapidez, y las bajas en el bando normando no llegan al centenar de hombres. Siguiendo las órdenes del Duque Richard, Henry deja cerca de 1000 hombres como guarnición de la ciudad, y se dirige a Anjou. El viaje durara todo el invierno, puesto que la nieve y el frió dificulta el avance del contingente. Finalmente en Octubre Henry decide acampar en una aldea de la frontera de Maine con Anjou, y esperar a que pase el duro invierno.

#### Invierno de 1025:

Roberto II recibe las noticias sobre el avance del contingente normando sobre Anjou. Tras mucho discutir; convence al señor de Anjou de que no puede correr el riesgo de lanzarse a la defensa de la misma dejando Ile de France a merced del enemigo, Pierete, de mala gana accedió a quedarse en Paris, con la promesa de Roberto II, "por mi vida que recuperaremos vuestras tierras, mi aliado".

Año 1026

#### Abril:

Tras arribar a la región en Marzo, Anjou cae en tan solo un mes. La región no cuenta con defensas, y los pocos milicianos reclutados a toda prisa por los señores locales, no pueden hacer frente al inmenso ejército que se ha lanzado sobre ellos. Los hombres de Henry (normando) no sufren ninguna baja, y tras designar una guarnición, emprenden el camino a Orleáns.

Robert de Mounper, logra por fin el permiso del rey de Francia para lanzarse a por los normandos, aunque Roberto II desea que se haga de acuerdo con su plan. Aun a riesgo de que los miles de hombres que siguen al normando Henry, decidan volverse a atacar Ile de France, Roberto II pide a su leal general, que dirija todas sus fuerzas contra Normandy. Ile de France quedara muy indefensa, aunque cuentan con la caballería borgoñesa para defender la región. Mientras el general Robert, prepara a sus soldados para la marcha, Robert II da un traspie en la muralla de la ciudad, y cae contra el suelo, perdiendo la vida en el accidente. El general Robert paraliza el movimiento de sus ejércitos, y por el contrario manda un mensaje a la ciudad de Dijon, donde Enrique, el actual heredero se encuentra. Pierete, señor de Anjou, aguarda aun dos días, pero sin dar tiempo a Enrique a que reclame la corona francesa, habla con Robert, quien se niega a mover sus ejércitos hasta que Enrique sea coronado. Pierete furioso, se niega a reconocer a ningún rey francés que pueda venir, y se lanza con sus ejércitos hacia Anjou. A donde llega a finales del mismo mes.

Mayo:

Pierete, el señor de Anjou se lanza a por los normandos en cuanto llego a la provincia, aunque no contaba con superioridad numérica, sus hombres estaban mejor equipados. La primera batalla duro tan solo unas horas, Pierete lanza a sus hombres contra el centro del frente normando, y Edgar, el teniente normando a cargo de la guarnición de

Anjou, intento envolver a su oponente. Ambas tácticas resultaron equivocadas, pero por suerte para los normandos, Edgar se equivoco menos que Pierete, y logro repeler el primer ataque causando 800 bajas frente a unas 720 en su bando. Los atacantes aun conservaban cierta superioridad frente a los normandos, aunque había quedado claro en el campo de batalla que la infantería normanda era mejor que la del francés Pierete pese a estar peor equipada. Sin embargo, Pierete no era un hombre que se rindiese fácilmente. En cuanto pudo reorganizar su ejército de nuevo, volvió a lanzarse al combate. Pierete intento flanquear al ejército enemigo, que curiosamente había decidido hacer lo mismo. La poca habilidad de ambos líderes estaba costando caro a los soldados de ambos bandos. Ambos ejércitos se encontraron en el centro, y sin ninguna ventaja para ningún bando, la batalla se prolongo durante horas. Comenzaba a anochecer, y el cansancio se dejaba notar en ambos bandos, parecía que ninguno lograría obtener ventaja suficiente para obligar al otro a retirarse, y el bando de Pierete había contabilizado algunas bajas mas que el normando. Pierete estaba planteándose replegarse para replantear el ataque cuando una lanza normanda se clavo en su hombro lanzándole al suelo. Sus hombres, recogieron al señor de Anjou, y lo protegieron como pudieron, hasta que sin orden previa se replegaron, con la fortuna de que los normandos no les siguieron. Edgar, el teniente normando, creía que la lanza habría matado al general rival, o por lo menos le habría dejado incapaz para seguir luchando y le obligaría a retirarse. Sin embargo se equivocaba. Con un improvisado vendaje, y aquella noche de descanso, Pierete, si bien no estaba totalmente reestablecido, se veía muy capaz de continuar la batalla, y no cedería sus tierras al enemigo. En cuanto amaneció, Edgar vio estupefacto como los franceses volvían a cargar contra sus hombres. Apenas tuvo tiempo de reaccionar, Pierete, con el brazo derecho inutilizado, corría al frente de sus hombres con la espada en la zurda. Los normandos

desconcertados, apenas pudieron siquiera presentar batalla. Los franceses rompieron el frente normando, y mataron a más de 400 hombres. Perdiendo menos de 200 en el encontronazo. Por primera vez los normandos fueron obligados a retirarse. Y Edgar sabiendo que aquella batalla duraría hasta que uno de los dos bandos fuese extermiado, decidió al cabo de unas horas parlamentar con el señor de la región. Se encontraron en medio del campo de batalla, donde acordaron una tregua de 2 días para recoger a los heridos, y enterrar a los muertos. Pierete, informó a Edgar que antes moriría que abandonar sus tierras, y Edgar se mantuvo firme respecto a sus intenciones de defender la región hasta el último hombre, mientras secretamente esperaba el regreso del ejército normando tras la caída de Orleáns, de la cual aun no tenía noticias. Ambos bandos agradecieron la tregua, los hombres aprovecharon para escribir a sus familias, los pocos que sabían, para rezar, y algunos para disfrutar de unos momentos con las mujeres de las aldeas cercanas, en algunos casos con su consentimiento, y en otros sin el. Sabían que pronto podrían estar muertos, y era el momento de aprovechar los últimos momentos. Curiosamente, no hubo ninguna deserción en ningún bando. Al amanecer del segundo día, ambos ejércitos se encontraron frente a frente en el mismo lugar donde la sangre de camaradas y enemigos, había cubierto la hierba. En el centro del campo, de un lado Edgar, y de otro Pierete, se saludaron respetuosamente, sin odio, solo con el respeto que se guarda para los enemigos leales y valerosos. Cuando ambos líderes volvieron a sus filas comenzó de nuevo la batalla. Durante aquel día, Pierete y los franceses lucharon con más furia que nunca, y al finalizar la jornada, volvían a encontrarse en condiciones de superioridad frente a los normandos. De los 4000 soldados que habían comenzado aquella batalla, tantos días atrás, apenas quedaban 400 hombres en cada bando, pero los franceses portaban todos ellos armaduras metálicas, y cotas de malla, frente a los petos de

cuero de los soldados normandos. Al caer la noche, los normandos se retiraron del campo de batalla, y los franceses, exhaustos no los persiguieron. Finalmente llegó de nuevo el día, y fue Edgar quien en esta ocasión decidió tomar la iniciativa. Con las primeras luces, mando a sus hombres a la carga contra el frente francés. Los normandos lucharon con valor, y a pesar de estar peor equipados mataron a tantos como de ellos murieron, pero finalmente la batalla no la decidieron los soldados. En mitad del combate, Pierete se encontró con Edgar. La batalla se paralizó a su alrededor, ambos sabían que quien venciese aquel combate vencería la batalla. Edgar era casi tan buen luchador como Pierete, pero estando este herido, luchando con la zurda, Edgar tenía ventaja, y ese fue su error, confiado en que Pierete no lograría aguantar un fuerte envite, se lanzó con furia sobre su oponente, descuidando su guardia, y el noble francés no dudo en aprovechar la ocasión, se impulso como pudo con la espada en ristre, y consiguió alcanzar el corazón de su enemigo. Edgar murió, y sus hombres salieron en estampida. Pero los franceses agotados no les persiguieron en aquel momento. Aun esperaron un par de días mas para buscarlos a todos y expulsarlos de la región, Anjou volvía a estar bajo el mando de Pierete. Ningún normando regreso a Maine, los que escaparon de la región con vida, apenas 50 hombres de un ejercito de 2000, volvieron a sus hogares. Pierete, con el centenar de supervivientes, no perdió el tiempo. Dio a sus hombres el merecido descanso, enterró los cadáveres de sus camaradas, y sus enemigos, haciendo un sitio en su propio cementerio para el bravo Edgar, que se había ganado su respeto. Y comenzó a reconstruir una milicia con la que hacer frente a franceses y Normandos si alguno de los bandos intentaba someterle.

Julio:

Enrique llega a París donde es coronado rey. Sin perder un momento Robert de Mounper le informa de la situación actual, y tras dedicar dos días a

estudiar los planes de Roberto II, tanto Enrique como Robert deciden seguir con el plan. Puesto que parece que los normandos no atacaran Paris, Enrique encarga a Robert que capture la región de Normandy, si consiguen aislar al ejercito de Henry de los territorios Normandos, tendrán cierta ventaja en la posterior reconquista de los territorios perdidos. A finales de este mes, el ejercito francés al mando de Robert ya se haya camino de Normandy, pero Enrique comienza a recibir despachos de distintas partes del reino. El primero le informa de que Pierete, el señor de Anjou, a logrado liberar sus tierras de los normandos, aunque aun coste demasiado elevado. Enrique lejos de preocuparse por la declaración de independencia de Pierete, se alegra de que los normandos hayan sido expulsados del territorio. Sin embargo las noticias no acaban aquí. Desde Orleáns llegan noticias de que los normandos han sometido la región sin ningún problema, los campesinos de la región decidieron no presentar ninguna resistencia, al no contar con ninguna tropa francesa, y en este momento el ejército normando se encuentra en camino de regreso a Anjou. Enrique se alegra de que no entre al menos de momento en los planes normandos atacar Paris, ahora casi sin defensas. Pero las noticias comienzan a empeorar. Numerosas regiones se han alzado negándose a reconocer a Enrique como su rey. Las ciudades de Arras en el norte, y Bordeaux al oeste han formado milicias ciudadanas, y al mando de gobernadores locales se han declarado independientes. Poitou, Limousin, Aquitaine, y Languedoc también se niegan a permanecer bajo dominio francés. Aunque este es un duro golpe para el reino, Francia tiene cosas más urgentes de las que preocuparse, y decide no hacer nada, al menos de momento.

#### Septiembre:

El ejército de Henry regresa a Anjou para descubrir que los hombres que dejo como guarnición en ella han sido expulsados por el señor local. Sin embargo ante la llegada del invierno, se

conforma con acampar en la región. En cuanto pase el invierno recuperara la región.

Por otro lado, el ejército francés entra en normandy, y también decide montar su campamento y esperar que pase el invierno. Las noticias son escasas, pero saben que un enorme contingente de mercenarios infieles, bajo el mando de Arthur han pasado los últimos dos años preparando la defensa de la ciudad. Será un combate difícil.

Año 1027

Marzo:

Antes de que el señor de Anjou pueda siquiera intentar algo, el ejército de Henry se lanza sobre toda la región. Algo más de 9000 hombres se lanzan sobre la región. La herida en el brazo de Pierete aun no había sanado, y a pesar de que había logrado reclutar algunos hombres, contaba tan solo con 800 hombres con los que hacer frente a los normandos, y solo la cuarta parte estaba equipada con armaduras, mientras que el resto eran levas de campesinos reclutadas rápidamente y sin apenas experiencia, y aunque había preparado sus defensas, Pierete sabia que eso no seria suficiente. La batalla duro unas breves horas, la caballería normanda rompió las filas del ejercito de Anjou, las tropas de Pierete, que habían vencido con bravura frente a los normandos el año anterior, lucharon junto a su líder hasta el final, y aun así no lograron matar a mas de 20 hombres. Las levas campesinas fueron masacradas o huyeron a sus hogares, y Pierete fue muerto junto con todos sus hombres. Anjou volvía a estar bajo el dominio normando.

Mayo:

Robert no gustaba de combatir en invierno, por eso hasta el mes de Abril no levanto su campamento. Contaba con 12000 hombres, de los cuales gran parte era caballería. Con la seguridad que da la superioridad numérica, se lanzo a la conquista de la región. Más de 7000 soldados normandos, y diversas plazas fuertes guardaban la

región. Robert contaba con más caballería que el enemigo, aunque la diferencia era escasa, pero aun así decidió aprovecharla. Dirigió en un frente central a toda su infantería, dejando la caballería en segunda línea. Cuando se encontraba cerca de las posiciones enemigas, dio la señal a la caballería, y esta trató de flanquear al enemigo aprovechando el avance de la infantería. Sin embargo, Arthur esperaba ese movimiento, y no le cogió por sorpresa. Mando a los jinetes musulmanes contra la caballería enemiga, para que apoyasen la retaguardia de sus tropas. La caballería cordobesa, aunque menos numérica, se componía mayoritariamente de caballería pesada, mientras que los franceses apenas contaban con dos mil jinetes con armadura. Aunque en el centro la infantería francesa golpeó a los normandos con fuerza, los mercenarios de Córdoba destrozaron a más de la mitad de las unidades enemigas, contabilizando pocas bajas en comparación. Cuando la caballería francesa se vio obligada a retirarse, los jinetes musulmanes se lanzaron a por la infantería francesa que comenzaba a replegarse, y causaron estragos en las filas enemigas. Al caer la noche, los Normandos habían vencido a los franceses en el primer enfrentamiento. A lo largo de aquella semana los enfrentamientos se habían cobrado entre muertos y heridos un total de 7,400 soldados franceses y 4600 soldados de las fuerzas normandas. Aquella noche Robert consultó con sus asesores, la batalla les había costado caro, pero no estaba todo perdido, y el general sabía que si no lograba tomar Normandy, las vidas de sus hombres habrían sido en vano. Las órdenes de Enrique, haciéndose eco de las que el año anterior le diera Roberto II, no incluían la retirada como una opción, sin embargo en compañía de sus asesores el general francés decidió que debía hacer. Mantendría el ataque durante otra semana, pero si no obtenía al menos una cierta ventaja que le garantizase la victoria, regresaría a París. No podía arriesgarse a perder a muchos más hombres, casi todo el ejército francés se encontraba allí, bajo su

mando, y si perdían demasiados hombres, no podrían enfrentarse al ejército normando que en estos momentos campaba a sus anchas dentro del reino. Respaldado por sus hombres, y por la confianza que en si mismo tenía se preparó para la batalla una vez más. Ahora que contaba con menos caballería, no deseaba arriesgarla, y temía que los jinetes de Córdoba pudiesen volver a superar a los caballeros franceses. Dispuso que la caballería marchase en dos grupos cubriendo los flancos de la infantería, y presentarían así una línea irrompible, o eso pensaba él.

Aquel día se selló el destino de Francia. Los franceses, escarmientados por las derrotas sufridas, marcharon hacia el enemigo con cautela, y se encontraron con que el ejército Normando había dispuesto a su infantería en bloque, y los jinetes de Córdoba tras ellos. La infantería Normanda era con mucho menos numerosa, y no era probable que el enemigo pretendiese intentar un flanqueo con su caballería, sin embargo según avanzaban Robert se dio cuenta de que eso era exactamente lo que intentaban. Así que les dejó que siguieran con su táctica. Los jinetes cordobeses comenzaron a salir de detrás de la infantería, y se dirigieron hacia ambos flancos. Seguramente creían que podrían eliminar a la caballería francesa antes de que estos pudiesen acabar con la infantería normanda. Robert lo vio claro, ordenó a sus jinetes que se lanzasen a por la caballería enemiga, sabía que condenaría a aquellos hombres, pero si su infantería lograba atravesar el frente enemigo, no daría tiempo al enemigo a que ejecutase su estrategia. En el centro de la formación normanda, se encontraban los 800 soldados pesados provenientes de Munich, pero junto con el resto de la infantería normanda apenas contaban con dos mil hombres, para hacer frente a los más de 4000 soldados franceses que marchaban hacia ellos. Al principio todo fue bien, los soldados franceses aniquilaron toda la infantería normanda, pero los mercenarios germanos se negaban a morir. Mientras tanto la caballería francesa estaba siendo barrida por los jinetes de

enemigos. Robert rezo para que sus caballeros aguantasen hasta que la infantería pudiese acudir en su ayuda. Pero esto no sucedió, los cordobeses aniquilaron hasta el ultimo de sus caballeros, y se lanzaron sobre los franceses que rodeaban aun a los germanos. Robert comenzó a desesperar, pero no podía dar la orden de retirada, ya que si lo hacia no habría forma de que sus hombres pudiesen escapar de las cimitarras de sus enemigos. Los germanos, con el mismísimo Arthur combatiendo a su lado, resistían absolutamente rodeados, habían formado un circulo y luchaban con furia salvaje frente al enemigo, cuando los jinetes árabes alcanzaron el centro del campo de batalla, apenas habían muerto una decena de germanos, y los soldados franceses no tuvieron ni una posibilidad. Los franceses superados se batieron en retirada sin orden alguno, Robert guió a sus hombres hacia los bosques cercanos donde podrían ganar ventaja a la caballería, pero no llego prácticamente ninguno. Mientras intentaban huir hacia Ile de France, Robert fue capturado por la guarnición de uno de los fuertes que aun quedaba en pie en la provincia, y fue llevado a Rouen donde se le encerró en las mazmorras del palacio del Duque. Los restos del ejercito francés, apenas unos centenares de hombres en buenas condiciones, y miles de heridos, regresaron derrotados a Ile de France.

**Junio:**

Henry (normando) se lanza a saquear la región de Lomousin, donde obtiene grandes ganancias.

**Julio:**

Los normandos vuelven al ataque, saqueando esta vez la región de Poitou, pero obtienen más bien poco botín. Tras los saqueos, Henry reparte la mitad del botín con sus hombres, incluyendo los mercenarios. El resto del botín se entrega a los mercenarios ingleses como anticipo de su salario.

**Agosto:**

Siguiendo fielmente las órdenes del Duque, Henry comienza el asedio de Tours. No desea perder tropas, a pesar de que casi todo su ejército se compone de mercenarios, así que simplemente rodean la ciudad y comienza la larga espera hasta que esta se rinda. Francesc, gobernador de la ciudad, asume el mando de las defensas de la misma. Sin embargo los normandos pronto rompen el asedio, no son suficientemente numerosos para llevarlo a cabo.

Año 1028

A lo largo del año 1028, las fuerzas francesas y normandas se mantuvieron estáticas en sus posiciones, el ejército de Henry se dedicó a defender la región de Rouen, mientras que Enrique con los pocos supervivientes del ataque a Normandy, y la caballería de Borgoña, siguen en Ile de France esperando el aún posible ataque normando.

Año 1029

Marzo:

Tras el duro invierno de 1028, Tristen, siguiendo las órdenes que cuatro años atrás le diera Tolomeo, informa al rey francés de que regresa a sus tierras. Aunque Enrique ruega a Tristen que espere, Tristen bajo ningún concepto va a dejar de cumplir las órdenes de Tolomeo. Lo que Enrique no sabe, y los normandos tampoco, es que las órdenes de Tolomeo fueron claras, en 1029, en cuanto pase el invierno, Tristen debe entrar en la región de Orleáns, y después en Nivernais, si alguna de estas regiones se halla bajo dominio normando, sus órdenes son atacar la región y reclamarla para Borgoña, tras lo cual esperará a que Tolomeo acuda con unidades de infantería que se convertirán en la guarnición de los nuevos territorios normandos.

Mayo:

Tras llegar a la región de Orleáns, Tristen comenzó a tomar la región. Unos 2000 normandos defendían el lugar, pero Tristen con casi 4000 jinetes no debería tener problema en acabar con ellos, y así fue. Tristen no dio cuartel a los enemigos, la caballería barrio a la infantería en múltiples escaramuzas a lo largo de la región, y pronto en Orleáns no quedo ni un solo normando.

Agosto:

Tolomeo el negro, llevo a Orleáns a principios de aquel mes, portaba varios regimientos de infantería, suficientes para controlar la zona. Pero aun así, ordeno a Tristen que se quedase en la región con su caballería, que apenas había sufrido varias docenas de bajas en la conquista de la región. Tolomeo abandono la región escoltado solo por su guardia personal, y regreso a Lyons, no sin antes izar la bandera de borgoña en todas y cada una de las aldeas de la provincia. Borgoña se anexionaba Orleáns.

En el invierno de 1029, las situación de Francia era desesperada, con un único aliado, que aprovecharía cualquier oportunidad para cobrarse sus favores, y con el ejercito normando a pocos días de su capital, Enrique tenía problemas graves, y la situación no parecía que fuese a solucionarse, y temía que incluso empeoraría, ahora que sabia que el Reino de Inglaterra estaba detrás de todo.

#### REINO DE POLONIA

Diplomacia: Prusia +1Yfc, Kauyavia +3Yfc, Bohemia A, Krakow F, Silesia N/a, Danzig EA, Bialoweza T

En 1025, el Rey Wlacislaw tenía claros sus objetivos, el reino polaco era enorme, pero muchos de sus territorios no estaban totalmente sometidos al poder central, para remediar esto envió emisarios a todas partes del reino, para afianzar los lazos entre las distintas provincias del

reino, y el gobierno central. Chilov, que había llevado a cabo ya algunas exitosas campañas para el soberano, recibió el encargo de dirigirse a los territorios de Courland y Lithuania, al este del reino, para "recaudar" fondos para las inversiones reales, campañas que llevo con un éxito moderado, y sin perder ni un solo hombre debido a la buena planificación, y las escasas defensas de ambas regiones. El rey mismo acudió a la provincia de Danzig en 1029, mejorando sensiblemente las relaciones de la región con el reino. Y después regreso a Poland, donde disfruto de un apacible invierno con las tres hijas que su esposa le había dado antes de su muerte en Noviembre de 1028.

#### REINO DE HUNGRIA

##### Diplomacia:

Esteban, rey de todos los húngaros, se dedico a ver crecer sus arcas mientras se preparaba contra posibles ataques. El desmesurado crecimiento de Polonia, y la pobreza de Bulgaria, hacían pensar que Hungría podía correr el riesgo de ser atacada, pero al final no hubo ningún incidente en los territorios del reino. Lo único destacado de este periodo fue la construcción de la ciudad de Trieste, que se llevo a cabo sin ningún incidente, bajo la supervisión del bravo Arkan. Esteban esperaba que el nuevo puerto de Slovenia le permitiese enriquecer las arcas con los impuestos de las nuevas rutas comerciales que pronto se iniciarián.

#### REPUBLICA DE VENECIA

##### Diplomacia: Benevento Éxito

El consejo celebro en 1025, la incorporación de las regiones del ducado de Benevento al protectorado de la republica (Ver NF Benevento). Aun tuvo mas que celebrar cuando en 1026 llegaron

las noticias de que el esperado ataque de los fatimidas no se había llevado a cabo (Ver NF Fatimidas). Las regiones del ducado eran muy ricas, y un asalto sobre ellas habría, y los impuestos de las mismas se sumaron a los ya enormes beneficios comerciales de la república. En 1027, la república hizo pública la anexión del ducado, con lo que se granjeaban nuevos puertos en el mediterráneo, que pronto se llenarían de mercantes venecianos portando las mas finas sedas y todo tipo de exóticos productos de todos los países con los que el protectorado tenía relaciones. El nuevo duque, Julio Partezipazio, había iniciado un nuevo periodo plagado de éxitos en las múltiples tareas que su predecesor había dejado por terminar tras su muerte en abril de 1025. En la república, el oro seguía fluyendo.

## DUCADO DE BENEVENTO

### Diplomacia:

El Duque firmo en 1025 el tratado que los Venecianos trajeron a Naples. Por el tratado, la familia de Oletta, familia del Duque, mantendría el titulo de Duque de Campania, con derecho a voto en las decisiones del consejo que afecten a su territorio, y derecho a ostentar el titulo de Dux de forma rotativa igual que las demás familias que formaban el consejo de la república. A parte de esto, el Duque ordeno a su hijo que supervisase las nuevas granjas y canales que se estaban construyendo para abastecer las necesidades de la ciudad de Naples, mientras el mismo tomo todas las unidades del ducado, junto con los nuevos reclutas, y se situó en Campania esperando el posible ataque Fatimida, que podía ocurrir de un momento a otro. Cuando mas tarde, el Almirante Umberto, que guardaba las costas de Benevento, le informo del encuentro con la armada pirata, y de la resolución pacifica de la situación (Ver NF

Fatimidas), respiro tranquilo, pero no se atrevió a dejar de vigilar la zona, puesto que era bien conocido, que ni los musulmanes ni los piratas, estaban acostumbrados a cumplir la palabra dada.

#### REINO DE LEON

Diplomacia:

Alfonso aun no se había librado de la sombra que el anterior regente había dejado sobre el reino, aunque ponía de su mano para demostrar que el cambio de dinastía era también un cambio de política, muchos desconfiaban del joven rey, tanto dentro como fuera de sus fronteras. Para intentar mejorar su imagen al menos de cara a los navarros, decidió enviar allí a Carlos de Guzmán, un hombre leído, y con el don de la palabra, que intentaría negociar un buen acuerdo con los navarros garantizando la paz y la colaboración entre ambos reinos. Sin embargo las cosas no saldrían en este campo como se esperaba, Ver NF Catalunya. A nivel interno, el monarca ordenó que se construyeran nuevas acequias, que permitiesen cultivar tierras que antes por falta de agua no se utilizaban. Pero su la sus súbditos no vieron con agrado que invirtiese casi toda la recaudación en el reclutamiento de tropas, como hizo, y a penas una miseria en las tierras que le había tocado gobernar. Muchos criticaban al rey, puesto que pensaban que León no debería haberse enfrentado nunca con sus vecinos católicos, que nunca deberían haberse sometido a los salvajes infieles del sur, y que el nuevo rey, no era mas que el anterior, aunque con distinto rostro y nombre.

#### REINO DE CATALUÑA

Diplomacia: Aragón F, Bilbao F, Navarra A.

Armengol de Montfort, Conde de Barcelona, había pasado los años anteriores junto con su fiel

ayudante, Gabriel Cano preparando el terreno en el reino de Navarra. Sus servicios de inteligencia habían logrado encubrir sus acciones del turno anterior, haciendo creer a todo el mundo que la lejana Gwyned se había unido al Condado, mientras en realidad se habían realizado diversos pactos con los señores mas importantes de Navarra, incluido el propio rey Sancho. Cuando el emisario de León llego a Bilbao, fue detenido por la guardia de palacio, que le esperaba, y encerrado en las mazmorras de Bilbao, donde Gabriel Cano se entrevistó con el recluso, explicándole que no sufriría daño si no trataba de escapar. Y así fue, hasta que a finales de 1029, Gabriel dio orden de liberar al prisionero, que llevaría a León un mensaje del rey de Aragón, el nuevo reino deseaba la paz con sus vecinos, pero no estaba interesado en firmar ningún tratado con León de momento, y sus emisarios, así como sus ejércitos no serían bien recibidos en tierras aragonesas.

También en 1029 con la firma de un tratado de alianza la provincia de Navarra, se había convertido en vasallo del nuevo Reino, mientras que los señores de las demás regiones habían accedido a incorporarse al rico reino catalán. La desesperada situación de Navarra tanto económico como a nivel militar, y el inminente peligro proveniente de León y Córdoba había llevado al reino al borde de la quiebra, y las sabias palabras del Conde, acompañadas de buenas cantidades de dinero habían hecho el resto. El conde Armengol, se proclamo Rey en Septiembre de 1029, y el propio Sancho Garcés acudió a junto con el a Roma para entregar la corona de Navarra, que fue remodelada por un orfebre para crear una nueva que representase la unión de ambas naciones. La ceremonia la oficio el propio Papa Pietro, que apenas acababa de asentarse en su posición, pero había respetado los pactos establecidos por el anterior Papa, al menos respecto a Barcelona. Tras la coronación, Armengol y Pietro firmaron los documentos que los escribas del Vaticano habían preparado, y que constituían un Tratado de Mutua.

Defensa entre el reino ibérico, y la Primacía católica.

## REINO DE NORUEGA

Diplomacia:

En 1025 Harol tenía Noruega bajo su control, un país unido bajo su escudo, y católico. Era el momento de dedicarse a la política exterior. Cuando en 1024 recibió la noticia de la captura del rey Sueco, tuvo claro lo que debía hacer. Con Anund capturado por los ingleses el heredero danés era el único pretendiente al trono de Suecia, y Harol estaba convencido de que el pueblo sueco orgulloso y pagano no aceptaría a un extranjero católico como rey por las buenas, era el momento de marchar con sus ejércitos. En Septiembre de 1025 Harol se reunió en Norway con sus señores feudales Athaulf, Bjoergulf, y Mjolnir. Pasaron el invierno en la región, y en Marzo de 1026 mas de 7000 soldados emprendieron la marcha hacia Kopparborg.

Cuando llegaron a Kopparborg, en Abril de 1026, mientras Harol preparaba la conquista de la región, uno de los aldeanos a los que los noruegos habían hecho prisioneros, se libero de las ataduras, y en un inesperado acto de coraje, consiguió colarse en la tienda del rey noruego en plena noche, cortándole el cuello en plena noche. Cuando por la mañana las tropas de Harol se descubrieron el cadáver, Bjoergolfur, dijo a sus compañeros, que con la muerte de Harol moría su deber de vasallaje, y organizo a sus tropas para regresar a sus tierras, donde se declararía independiente. Athaulf y Mjolnir, pasaron largas horas decidiendo que harían. Bjoergolfur era el mas diestro de los tres, y a falta de Harol ambos esperaban que el hubiese liderado a las tropas, pero ante el anuncio de este, estaban indecisos.

No deseaban regresar a sus tierras, puesto que reconocían en Olaf, hijo de Harol a su nuevo rey, pero sin tener noticias de este, que se encontraba en Inglaterra, no estaban seguros de cual sería el camino a seguir. Finalmente Mjolnir convenció a Athaulf de que lo mejor que podían hacer era continuar con la campaña de Harol, al menos en Kopparborg, habían viajado un año para volver ahora sin cumplir su cometido. Así pues tomaron el mando de las tropas que Harol había dejado, y continuaron con la conquista de la región, tras lo cual, dejando allí a todas las tropas que el rey había llevado volverían a sus tierras, a esperar noticias del nuevo rey.

Olaf cuando recibió la noticia de la muerte de Harol, estaba en Londres realizando actos diplomáticos con el rey inglés, pero tuvo que volver prematuramente, lo cual impidió que se lograse ningún progreso en ese sentido. Aun así, pago a Inglaterra los 5 Gps prometidos, y regresó a Trondheim, desde donde se dedicó a intentar que las pocas provincias que aun controlaba no se revelasen también.

#### REINO DE DINAMARCA

Diplomacia: Suecia Éxito moderado

En 1025, Knute, y el general Balmaer emprendieron el viaje a Suecia, su misión era intentar la reivindicación pacífica de la corona por Knute. Algo que no sucedería. Cuando a finales del año llegaron a Uppsala, no fueron recibidos por gente entusiasmada por conocer al heredero del reino, sino por cientos de suecos furiosos con un extranjero que quería reclamar el trono que el buen Annund no podía ocupar, por culpa de los perros ingleses. Knute no se acobardo, y comenzó la tarea. Al principio la cosa fue bien, los nobles locales estaban de acuerdo con un rey danés, mientras respetase sus prebendas, y quizás añadiese algunas nuevas, así pues a principios de 1027 Knute se declaró rey de Suecia. Sin embargo,

mientras que los nobles estaban encantados con unirse al poderoso reino de Dinamarca, el pueblo llano no quería a un rey, que además de no hablar su idioma, no compartía su cultura, y practicaba la religión de los perros a los que sus soldados estaban acostumbrados a masacrar. Knute esperaba malas caras, pero la reacción de la capital sueca fue tan violenta que le copio por sorpresa. La ciudad estallo, y la mayoría de los ciudadanos de la misma se lanzaron a las calles con utensilios y armas improvisadas. No hubo una batalla campal, pero los soldados daneses eran atacados y emboscados en cada calle de la ciudad. La situación se prolongo hasta Junio de 1027. Justo cuando comenzaban a llegar noticias del resto del reino, Erik, el señor de Smaland acudió a Uppsala a prometer vasallaje al nuevo rey. Gotland se había revelado, por fortuna Thorndannir II se encontraba cerca, así pues acudió para llevar a Balmaer con un pequeño grupo de hombres a la isla, y someterla. En Septiembre la tempestad parecía que empezaba a amainar. Tras la caída de la capital, Jamtland, y la región de Uppsala habían optado por no revelarse, para evitar que los soldados daneses ejecutasesen a centenares como había sucedido en la capital. Sin embargo Turku, y Vasterboten se consideraban a salvo de los daneses, y se negaron a aceptar al intruso de Dinamarca. Aun no había noticias desde Gotland, pero Thorndannir, que había estado muy ocupado asegurando los convoys de provisiones para las tropas danesas, acudió de nuevo a la capital en Abril de 1028 para traer a Knute malas nuevas.

Por si no fuesen pocos los problemas que se avecinaban en Dinamarca, en Octubre de 1027, los sirvientes de palacio encontraron a Svien muerto en sus aposentos. Su rostro pálido mostraba una terrible agonía que le debió sobrevenir en el momento de la muerte. Los médicos de la corte no tenían ninguna explicación para su muerte, pero la palidez de su cadáver dio lugar a rumores que se extendieron por toda la ciudad de Viborg. La gente empezó a hablar de Vampiros y seres de ultratumba.

Algunos incluso afirmaron haber visto a seres siniestros por las calles de la ciudad en las noches sin luna. En los meses siguientes comenzaron las desapariciones, primero un par de niños, luego algunos adultos, he incluso algún guardia fue hallado muerto en su puesto en las noches de invierno de aquel año. La gente achaco todo esto a los seres sobrenaturales que se creía sitiaban la ciudad por las noches, y finalmente Knute se vio obligado a decretar la ley marcial con la situación en Suecia aun sin controlar, encargo a Thorndannir que acudiese con mas tropas en ayuda de Balmaer de quien seguía sin haber noticias. Mientras tanto en Viborg todas las puertas se cerraban al anochecer, y la gente apenas dormía, o trabajaba, aterrados ante la posibilidad de que pudiesen ser las próximas victimas. Finalmente las gentes de la ciudad se amotinaron contra los recaudadores de impuestos, negándose a pagar a un rey que no les protegía del mal, y empezaron a suplicar ayuda al propio Papa. Cuando Thorndannir arribo a Gotland, llevaba consigo cerca de 2000 hombres que reforzarían las fuerzas de Balmaer. Encontró a este defendiéndose en una improvisada fortificación de los ataques de las levas de la región. Por suerte, Thorndannir llegó a tiempo para ayudar a los daneses de Balmaer, y juntos tomaron el control de la región, dejando en ella una guarnición suficiente, y después Balmaer y Thorndannir acudieron a Uppsala para asegurarse de que Erik mantenía la ciudad controlada. A finales de 1028, el casi todas las regiones que habían pertenecido al reino sueco se encontraban incorporadas a la corona danesa, algunas se habían independizado, y ya no se disponía de suficientes fuerzas para someter las regiones rebeldes, y además dejar una guarnición, especialmente porque Knute no se atrevía a buscar la ira de Erik y Thorndannir pidiéndoles que no regresasen a sus tierras. Mientras la situación del resto de Dinamarca era mas o menos tranquila, en Viborg los eventos complicaban cada día mas el control de la ciudad. Finalmente se erigió en líder de la misma el alguacil de la misma, que

había servido bajo las ordenes de Svien tantas veces en años anteriores. Grungel, el alguacil, fue proclamado por la ciudad como gobernante de la misma, y aunque acepto mantener un tratado de alianza con Knute, pero mientras la situación siguiese así, Grungel se encargaría de mantener la ley en la ciudad, y de combatir contra los males cualesquiera que asediaban a la aterrorizada población.

#### REINO DE ALBAIN

##### Diplomacia:

El reino había pasado momentos terribles, el hambre y los elevados costes de la guerra habían estado a punto de desequilibrar la frágil economía escocesa, justo cuando los perros daneses habían decidido amenazar con saqueos y guerra. La fortuna quiso que el vecino reino de Inglaterra, respetado por los súbditos de William II por sus victorias contra los bárbaros en años anteriores, se interesase por ayudar al pequeño reino en un momento crucial. El dinero Ingles pago las deudas del reino, y William estuvo más que encantado de cederle a este los cientos de jinetes que de otra forma hubiera tenido que licenciar. William firmo encantado el tratado que Wiglaf le trajo de su señor el rey Aethewulf II de Inglaterra, y así comenzaron las relaciones entre ambos reinos, en las que el monarca de Albain había puesto todas sus esperanzas. William sabia que por este tratado se convertía en vasallo del rey ingles, aunque no fuese nominalmente, pero los bárbaros y la pobreza no le dejaban mas posibilidades, y estaba contento de servir a un rey cuya dinastía había resistido tanto tiempo a los feroces enemigos de todos los reinos civilizados.

## REINO DE INGLATERRA

### Diplomacia:

La política exterior de Aethelwulf II estaba dando mejores resultados de los que jamás hubiese esperado. La defensa de Albain no fue siquiera necesaria, puesto que los daneses no atacaron el reino. En Agosto de 1025, Edred, el heredero al trono, contrajo matrimonio con Alice, una noble escocesa, de una de las familias más próximas al rey. Con este matrimonio se selló la firma del tratado de no agresión entre ambos reinos. Mientras tanto, Osric, príncipe del reino, contrajo matrimonio en Mayo de 1025 con Matilda, prima del Duque Richard, que acababa de ocupar el mando del ducado, pero que aun así decidió respetar los acuerdos que el antiguo duque Robert había contraído con el poderoso reino. La boda y la firma del pacto sellaron la sumisión del ducado a Inglaterra. Mientras la corona cosechaba éxitos en sus relaciones internacionales, no hubo ni rastro de asaltantes enemigos, y solo los noruegos visitaron la costa inglesa, aunque en misión de paz. La firma del tratado entre Inglaterra y Noruega no realizarse, aunque ambos reinos mostraron su disposición a dicho tratado, pero los problemas en su tierra obligaron a Olaf a abortar su estancia en London de forma prematura. Por lo demás, Inglaterra disfrutó de la paz y la prosperidad, y el acero inglés solo pudo verse en desfiles y celebraciones.

## REINO DE IRLANDA

### Diplomacia: Ulster F, Dublín F

Los conejos nunca habían sido un problema, animales pequeños e inofensivos que habitaban los bosques y que alguna vez dañaban alguna cosecha. Sin embargo en 1026 los pequeños grupos

esporádicos de conejos a los que los agricultores se habían ido acostumbrando comenzaron a ser enormes contingentes de estos animales que salían de los bosques y destrozaban kilómetros de tierras en pleno cultivo. Los agricultores y granjeros reaccionaron con rapidez, y algunos comenzaron a ofrecer recompensas por las cabezas de conejo que se les entregase. La caza de este animal, paso de ser un entretenimiento a una forma de ganar algún dinero, y poco a poco se consiguió acabar con la plaga, pero los graneros reales se vieron afectados, la gente tenía hambre, y aunque la dieta a base de conejo impidió que los resultados fuesen peores, el hambre recorrió la isla de un extremo a otro.

A parte de este evento, el reino de Irlanda dedicó estos años a la creación de su nueva flota, y a labores diplomáticas con magníficos resultados.

#### PONTIFICADO ROMANO CATOLICO

##### Diplomacia:

Durante los años 1025 y 1026, la situación del papado fue tranquila, y nadie podía prever lo que se estaba preparando. Los misioneros seguían cosechando éxitos en el norte, especialmente en las tierras que pronto serían danesas. La situación parecía calmada, quizás demasiado.

En Junio de 1027, el Káiser Frederic, sin previo aviso entró en la región de Latium, con un ejército de más de 7.500 soldados, que marchaban pacíficamente hacia la ciudad santa. Sebero I no esperaba al emperador de regreso tan pronto después de su coronación un par de años atrás, pero aun así preparó la ciudad como pudo para recibir a tan eminente personaje. En Agosto de 1027 el Káiser entró en Roma con sus fuerzas, desfilando como lo hiciera años atrás para la coronación. Cuando llegaron a la sede del Vaticano, hizo saber a Sebero I que el imperio estaba cansado de sus exigencias, y de que se preocupase más del poder terrenal que de la fe de

las naciones que le habían erigido Papa. Sebero I, comprendiendo que el emperador no traía buenas intenciones, llamo al cardenal Pietro, para pedir su respaldo frente a Frederic, pero para su sorpresa este apareció con el Cardenal Ludvig, a quien Sebero creía en Apulia, y sin seguir el habitual protocolo que los cardenales seguían para dirigirse a él, le ordeno que depusiese cualquier resistencia. "El emperador" dijo Pietro "ha venido en respuesta a mi petición de ayuda, vos no sois digno de liderar la iglesia, vuestra avaricia os a corrompido, y jamás deberíais haber pisado Roma". Los seiscientos hombres que constituían la guardia papal, se prepararon para desenfundar las armas a una orden de su eminencia, pero la orden no llegó. Sebero sabía que no tenía posibilidad alguna de enfrentarse con un enemigo que le superaba en mas de 10 a uno, y no era un sanguinario que desease sacrificar las vidas de sus hombres por una causa perdida. Había recorrido ya un largo camino desde sus tiempos en Polonia, y siempre había actuado en pro de la paz, y la unión de los católicos, y aunque en los últimos tiempos había promovido diversos cardenales y obispos Italianos conocedor de la oposición que muchos le presentaban en la realización de casi todas sus funciones, evidentemente esto no había sido bastante. El golpe de estado que Pietro comenzase en 1023, daba ahora sus resultados, ya que usando el secretismo y la confabulación había logrado oponer a todo el arzobispado contra Sebero I. En Septiembre de 1027, Sebero I fue obligado a abdicar, y Pietro se autoproclamo nuevo Papa de la iglesia católica, tomando el nombre de Silvestre VII. Los ejércitos del Káiser desarmaron a la guardia real, y supervisaron el reclutamiento de nuevos guardias, que jurasen fidelidad al nuevo Papa. Sebero fue exiliado a un monasterio en la lejana Polonia, donde comenzase su carrera eclesiástica donde finalmente moriría en 1029. Andrés de Cracovia que no se había decantado por el nuevo Papa, si bien tampoco lo hizo por el antiguo, conservo su puesto, ya que Silvestre VII no deseaba iniciar su santo reinado enemistándose con la iglesia Polaca,

que había sido el origen del concilio que nombrase a Sebero como verdadero Papa.

En Abril de 1028 se produjo una inmensa inundación en Latium, las continuas lluvias y la crecida de algunos ríos provocaron la destrucción de muchas granjas y otras infraestructuras de la región. La fortuna quiso que la carretera real que tantos años atrás se había comenzado, aun estando abandonada, no sufrió a penas daños, pero muchas gentes perdieron sus hogares, y hubo muertes por todas partes. Silvestre VII intentó ayudar en lo que pudo, mandando a su propia guardia real para que ayudase a evacuar algunas aldeas, y construyese zanjas que evitasen que el mal fuese a mayor, sin embargo sus esfuerzos no fueron suficientes, y gran parte de la riqueza de la región se fue con el agua. Para colmo de males muchos creyeron que era la osadía del propio Silvestre VII al deponer a Sebero y tomar el control de Roma utilizando las fuerzas germanas, lo que había desembocado en un acto divino de castigo sobre todos los que habían sido testigos impasibles los eventos del año anterior.

A tenor de los eventos, Silvestre sabía que a pesar de que aun no conocía las exigencias del emperador por su vital ayuda en su ascensión a Papa, antes o después llegarían a Roma los emisarios germanos con sus exigencias, y no podría por más que aceptarlas, al menos la mayoría de ellas, ya que sin el apoyo del imperio su carrera como Jefe del catolicismo podía ser fugaz por la gran cantidad de enemigos que se había ganado en el proceso.

Así se cerraba este oscuro episodio, al menos de momento, ya que las naciones católicas ni siquiera habían dado aun su reconocimiento al nuevo Papa, y aunque esto fuese un acto más formal que necesario, aun cabía esperar alguna acción de las tantas naciones que habían ayudado a Sebero I a llegar tan lejos. Pietro había logrado sus objetivos, pero en lugar de la satisfacción, le invadieron las pesadillas cuando llegó a su conocimiento que Sebero había muerto en Polonia. Sebero se aparecía regularmente en los sueños del

Papa, y aunque nunca le dijo nada el aspecto de Silvestre era cada vez mas demacrado por el pesar, las preocupaciones, y la falta de descanso.

#### SACRO IMPERIO ROMANO GERMANICO

##### Diplomacia: Westphalia F

Ya en 1025 comenzó a notarse la crisis que se avecinaba. Años de saqueo habían costado muy caro a las arcas reales, y la reacción de los funcionarios había sido reducir poco a poco la cantidad de oro de cada moneda que se acuñaba. Aunque en un principio no se había notado la diferencia, en 1025 los comerciantes de otras naciones comenzaron a cobrar sus productos al doble si se les pagaba en la moneda del imperio. Las monedas de los países vecinos, mucho más valiosas, eran aceptadas a un 2 por 1, y en ocasiones a un 3 por 1. En 1026 la crisis ya era palpable, muchos se negaban a trabajar si no se les doblaba el salario, ya que les era imposible acceder a los bienes más elementales por la subida de precios. La producción bajo, los costes se incrementaron, y esto repercutió por supuesto en los impuestos reales, la no ganaba apenas para vivir, cuanto menos para pagar al Káiser, y a pesar de que se realizaron algunas incautaciones e incluso ejecuciones públicas, si la gente no tenía como pagar no podía hacerlo. Finalmente en 1027 el imperio volvió a incrementar la cantidad de oro de cada moneda que se acuñaba, pero hasta que las nuevas monedas entraran en circulación la situación no mejoraría, así pues el imperio no pudo sino apretarse el cinturón y aguantar el temporal con lo poco que recibía. Aunque la situación se mantuvo durante todo este periodo, A finales de 1029 la economía del imperio comenzaba ya a mostrar signos de recuperación. Mientras la crisis dejaba el imperio en una situación delicada, el Káiser tenía otras prioridades, así pues emprendió su planeado viaje a Roma, llevando consigo fuerzas necesarias para

asediaron la ciudad santa si fuese necesario (Ver NF Papado Romano Católico).

Pese a los grandes acontecimientos que se desarrollaban alrededor, el imperio vivió años tranquilos. Los emisarios que el emperador mando a Westphalia lograron que la región aceptase someterse sin reservas al poder central. Mientras su hijo con ayuda de algunos de los hombres mas destacados del imperio gobernaban y administraban las bastas posesiones germanas, y los ejércitos permanecían atentos a cualquier amenaza externa. Sin embargo cuando el Káiser regreso a Tuscany en 1029, el imperio seguía disfrutando de la tranquilidad, y el Káiser podía celebrar los beneficios que le reportara la campaña en Roma, que había sido sencilla y nada costosa. Tiempos favorables e avecinaban para el Sacro Imperio.

## ORTODOXOS:

### PRINCIPADO DE KIEV

Diplomacia: Potolosk (región) A, Potolosk (Ciudad) N/a, Smolensk (región) FA, Smolensk (Ciudad) A, Kirivitch A

El zar encargo a sus mejores emisarios diversas labores diplomáticas que tuvieron bastante éxito, mientras tanto el mismo se dedico a gobernar el principado, y supervisar la construcción de nuevas granjas en Kiev. En el este, las hordas de Khazar retornaron a las frías tierras del principado, causando estragos en gran cantidad de regiones, "Ver NF Khazar"

### PATRIARCADO ORTODOXO DE CONSTANTINOPLA

Diplomacia:

El patriarca prosiguió en 1025 y 1026 con su campaña de conversiones de los paganos del principado, campañas que poco a poco iban dando

buenos resultados. Sin embargo, Adriano I, en 1027, debido a la descentralización del sistema jerárquico de la iglesia ortodoxa, y a las fuertes presiones del emperador de Bizancio acabo aceptando el cargo que nominalmente ya ostentaba de ministro de asuntos religiosos del imperio, y se convirtió realmente en tal ministro, aceptando las ordenes directas del emperador, y desmembrando la iglesia ortodoxa en conjuntos de pequeñas iglesias independientes entre si, aun cuando mantuvo ciertos poderes sobre el conjunto. El patriarcado tal y como se conocía desapareció definitivamente en 1028, quedando el emperador Atanas como cabeza de la iglesia ortodoxa.

## IMPERIO DE BIZANCIO

Diplomacia: Antioch N/a

Atanas seguía haciendo gala de su carácter tranquilo dedicándose de nuevo a la inversión de fronteras adentro, sin dejarse tentar por las provocaciones de los bárbaros de Khazar. Crimen volvería a unirse a los dominios de Bizancio, pero con tiempo. Primero aseguraría un acceso a los dominios del Khan, para desde allí poder llevar a cabo el castigo de ese cobarde pueblo que atacaba campesinos indefensos y aislados. Un ejercito de mas de 6000 hombres, entro en Abisigia en Agosto de 1025, tomando el control de la región con gran facilidad. Bardas Lucas, general encargado de la campaña, se situó ante la cordillera que separaba la región de las inhóspitas regiones que habitaba aquel pueblo de salvajes. Le hubiese gustado cruzar la cadena de montañas y sembrar la muerte y la destrucción entre aquellos que impunemente habían matado a tantos compatriotas, pero Bardas Lucas era fiel al emperador, y este le había dado ordenes muy claras al respecto, conquistar Abisigia, dejar un guarnición, y dedicarse a la protección del imperio. Abisigia constituiría el paso seguro para los suministros del ejército más grande del mundo conocido, en sus futuras campañas

para librar la tierra de la plaga de las hordas orientales.

El resto del imperio reposo durante aquellos años, bien nutrido por las sabias inversiones con las que la chancillería y el emperador sembraban las prosperas tierras del imperio. En medio de toda esta tranquilidad que reinaba de nuevo en Bizancio, Atanas decidió contraer un matrimonio, y para ello escogió a la bella Jasmine, una noble conversa de la ciudad de Antioch. Esta belleza de tersa piel morena, había abrazado la ortodoxia junto con su familia hacia relativamente poco tiempo, pero sus rasgos denotaban su pertenencia a una etnia muy distinta a la del emperador. Su boda, que fue celebrada en Constantipla, y oficiada por el propio Adriano I, fue el símbolo de la unión de lo viejo con lo nuevo, y de oriente con occidente. Aunque la propia boda no logro mejorar las relaciones con la ciudad, que aun era mayoritariamente Sunita, si sirvió para afianzar la imagen del emperador frente a los musulmanes que poblaban el imperio, y para demostrar que en Bizancio el emperador gobernaba para todos sus súbditos, de una u otra etnia, y de una u otra religión. Además, Jasmine resulto ser extremadamente fértil, dando a Atanas 2 hijas y un hijo que nacieron fuertes, vitales, y heredaron los rasgos y la belleza de su madre.

#### REINO DE BULGARIA

Diplomacia: Lugdore N/a, Bulgaria N/a, Dobruja A.

El Zar dedico todo el tiempo del que dispuso a supervisar la creación de nuevas infraestructuras que mejoraran la riqueza de sus territorios, y a gobernar con justicia y sabiduría sobre todo el reino. Mientras tanto envió a su hijo a Lugdore, donde este contrajo matrimonio con la hija de uno de los nobles de la región. A pesar de lo cual, no logro que la región aceptase una mejor relación con el poder central. Mientras tanto, Víktor, lugarteniente del reino, acudió a las regiones de

Dobruja y Bulgaria, con las mismas intenciones, pero aunque en Bulgaria no logró nada, en Dobruja hizo un interesante trato con uno de los señores locales, el cual fue nombrado conde de Dobruja, convirtiéndose de esta forma en aliado del Zar Samuel.

## CHIITAS:

CALIFATO FATIMIDA

Diplomacia: Bostra N/a, Malta N/a, Dongola N/a

Desde 1025, el califa emprendió numerosos proyectos y acciones dentro del basto imperio que gobernaba. Diversas labores diplomáticas, la colonización de la región de Petra, en la que hubo que combatir contra algunos focos de rebeldes, y la que fue el mayor evento de aquel periodo, la boda entre el heredero de Córdoba y la hermana del Califa, que fue una acabo en tragedia (ver NF Córdoba). Pero de entre todas las tareas y acciones que se realizaron aquel periodo, lo más destacado fue la campaña que subvencionado por el Califa, emprendió el reputado mercenario Tomaso:

En Junio de 1025, Tomaso, mercenario pagado por los fatimidas, llegó a las costas de Campania. Su misión era realizar saqueos en la región, y llevaba una impresionante flota de casi 80 buques de guerra. Cuando comenzaron a acercarse a las costas del Ducado, uno de los vigías dio el aviso, una gran flota se encontraba en la zona, y se dirigía hacia ellos. La flota portaba la bandera de la república de Venecia. Tomaso no tenía ninguna orden respecto a venecianos, con lo cual decidió mantenerse a la expectativa, y cuando el buque insignia de la flota se separó de la formación, y se acercó hacia sus barcos con una bandera blanca izada, no encontró ninguna razón para no acceder a parlamentar con el otro buque. El barco de Tomaso se acercó hasta la posición donde se había detenido el otro navío, y

dispusieron lo necesario para abordar el barco veneciano. Tomaso, con 6 hombres subió al otro barco, donde el Almirante de aquella flota, que se presento como Umberto Cardiano, le comunico que la republica de Venecia estaba dando protección a las costas de Benevento por orden del consejo.

Benevento, dijo, esta en este momento negociando su incorporación al protectorado de Venecia.

También le informo de que existía un tratado de no agresión entre la republica y el califato, y que en virtud de dicho tratado debía retirarse de la zona, y dejar las costas de Campania en paz.

Tomaso no estaba sorprendido por el hecho de que existiese un tratado, ni tampoco porque la flota de Venecia estuviese defendiendo el territorio, sus años como mercenario le habían habituado a este tipo de cosas, pero lo que si sorprendió al mercenario, es que sin una señal ni palabra suya, supiese de sus intenciones. A caso alguien habría dado el aviso a aquellos hombres. Eso daba a entender que podían estar esperándole en tierra tal y como le esperaban en el mar, y no le apetecía lo mas mínimo que cuando sus hombres desembarcaran en tierra un ejercito del ducado y la republica les estuviera esperando con las espadas en ristre. Sus ordenes eran saquear, si, pero sin jugarse el cuello, y aunque la flota veneciana era menos numerosa, casi la mitad de barcos, Tomaso sabia suficiente como para reconocer la superioridad de los mismos frente a los buques del califato. Tras mucho meditarlo, decidió retirarse de la zona como exigía aquel hombre. Si bien sabía que a sus patrones no les agradaría que volviese con las bodegas vacías, imaginaba que aun les gustaría menos que volviese sin bodegas. Finalmente hablo con el almirante veneciano, y acepto retirarse, ya se preocuparía después de asegurar el cobro de sus primas, como fuera necesario.

Tomaso mando a su flota poner rumbo a las costas de Provence, era de esperar que Corisca y Sardinia tuviesen una protección similar, pero dudaba que los venecianos le esperaran en la costa

francesa. Si al menos lograba saquear con éxito la región, podría como mínimo cobrarse su parte del botín, e incluso no entregar a los árabes el botín si amenazaban con no pagarle. Cuando Tomaso llegó a Borgoña, se lanzó a saquear las aldeas de la costa, pero cuando estaba comenzando los saqueos apareció un pequeño ejército de caballería, que les interrumpió impidiéndoles recoger ningún botín. El ejército estaba al mando de Aymon, señor de la región, y se componía de medio millar de jinetes, que se encontraban en la región atentos a cualquier incursión u ataque. Tomaso apenas tuvo tiempo de reaccionar ante la primera envergadura de aquellos hombres, él contaba con cuatro veces más tropas, pero eran todas de infantería. El enemigo tenía el terreno a su favor, y estaba preparado, mientras sus hombres estaban despedigados por la zona. Los pocos a los que el mercenario pudo juntar para hacer frente al inesperado enemigo, no pudieron aguantar la carga de caballería, sus pobres armaduras, junto con la elevada calidad de los jinetes decidieron aquella ventaja en un abrir y cerrar de ojos. Tomaso sabía que se hallaba en inferioridad de condiciones, y no habían acudido a la región a combatir, así que ordenó a todos los hombres que pudo que regresasen a los buques. Cuando zarpo, casi 600 heridos, y más de 200 bajas fue todo lo que pudo llevarse de las costas de Borgoña.

#### EMIRATO DE TUNEZ

Diplomacia: Algeria F, Al'Hauts N/a

En 1025, Ibn Masulah, hijo del emir, se dirigió a la región de Algeria, donde emprendió las labores diplomáticas a las que dedicaría los próximos cinco años, y que finalmente convertirían la región en parte integral del emirato. Mientras tanto, en Mahidia, Ibn Shiraz preparaba ya desde 1025 la ciudad para celebrar la boda entre el príncipe de Córdoba, y la hermana del Califa Fatimi. En Julio de 1026 se celebró la gran boda entre los ilustres personajes, que fue un gran

éxito, tanto por la propia celebración donde se sirvieron los mejores banquetes, como por la seguridad que el emir ofreció a Ibn Sanchul y al resto de invitados durante las tres semanas que duro la celebración. En Agosto de 1026, el príncipe cordobés comenzó a estrechar lazos con el emir de Túnez, en busca de una mejor relación entre ambas naciones. El emir, mas que predisposto a mejorar sus relaciones con los amigos del Califato Fatimida, pidió al príncipe que le acompañase en las múltiples tareas que tenía intención de realizar durante los años siguientes, y este estuvo encantado. Tras enseñarle el emirato, haciendo una visita a su hijo en Algeria para que el príncipe lo conociese, se dirigió con sus fuerzas a la región de Al'Hauts, donde su ejército tomó el control de todas las aldeas de la región, una por una, obligándolas a abrazar la religión del emirato. Lo que no esperaba el emir fue la oposición que su campaña encontró, cuando varios grupos de radicales sunni, se alzaron en armas y comenzaron una guerra de guerrillas contra las tropas del emir. Ibn Sanchul, sunni de religión, era un hombre suficientemente político como para no anteponer la religión a los intereses de Córdoba, y por ello estuvo encantado de asesorar a las fuerzas del emir, con la experiencia que en su tierra tenían en este tipo de enfrentamientos, después de años de combates con los infieles del norte de la península, que como en esta región, se lanzaban como salvajes sobre los civilizados ejércitos de Ala. Gracias a la ayuda de Ibn Sanchul, la conversión de la provincia se logró, y los rebeldes fueron derrotados. Tras lo cual, el emir comenzó a parlamentar con los jefes de las distintas aldeas, para explicarles que debían rendirse por completo al poder de Túnez, aunque se encontró con que estas gentes eran demasiado orgullosas como para tan siquiera escuchar a quien les había forzado a dejar nominalmente su fe, y había matado a tantos de los suyos. Tanto es así, que en enero de 1028, un grupo de radicales se lanzó en medio de la noche para vengar a los suyos

asesinando al tunecino, la suerte quiso que como signo de respeto, el emir hubiera cedido su tienda a Ibn Sanchul, y cuando los asesinos entraron en mitad de la noche, creían entrar en la tienda del emir. Ibn Sanchul cogido por sorpresa, se defendió con las manos mientras pedía auxilio a los guardias, pero los mas cercanos habían sido asesinados por el grupo de hombres, y para cuando el resto de la guardia llego en auxilio del príncipe, fue tarde. Ibn Sanchul yacía muerto, junto con dos de sus atacantes a quienes había roto el cuello valiéndose tan solo de sus manos. El emir hizo capturar y ejecutar a los culpables, a sus familias, y a sus vecinos como castigo, y mando junto con la compañía de Córdoba a sus mejores hombres para que dieran escolta al ataúd del valiente Ibn Sanchul.

#### IMPERIO GHAZNAVIDA

##### Diplomacia:

Omar invirtió todo su tiempo y sus recursos en el proyecto que llevaba ya varios años planeando. Para aliviar las enormes necesidades burocráticas de tan basto imperio, convirtió en emires a dos de sus más leales siervos, dándoles territorios dentro del mismo imperio, y convirtiéndoles de esta manera en el emirato de Dharan, y el emirato de Fars. Ambos emiratos surgieron sin mayores problemas después de que las tropas que serían destinadas al cuidado de cada emir, asaltasen las provincias que daban nombre a las naciones, tomando el control de la región como la diplomacia no le había permitido hacer a Omar. Los esfuerzos del imperio en esta dirección fueron tan grandes, que apenas dejaron tiempo para nada más. Algunos misioneros en Transaxonia, y la administración del imperio fueron las actividades que imperaron en el resto del territorio persa.

## CALIFATO DE BAGDAG

### Diplomacia:

En 1025 el joven Firuz prosiguió con su campaña de construcciones, inaugurando las obras que darían lugar a la nueva ciudad de Alcina, en la provincia de Circis. Firuz, conocido como "el arquitecto" por su pueblo, tuvo tiempo para supervisar la construcción de la ciudad, y visitar la región de Ahvaz, donde sus sermones y la admiración del pueblo lograron una oleada de conversiones a la fe Chiíta. Además durante aquellos años comenzó la época de los grandes cambios, cuando Firuz aprobó diversas leyes que restringían el uso y el trato de los esclavos mejorando su situación y otorgándoles ciertos derechos, así como un nuevo decreto dio a los campesinos de Bagdag, el derecho a poseer tierras, que deberían comprar a los actuales dueños de la misma, pero que por primera vez se les permitiría poseer tierras propias y destinarlas al cultivo que deseasen. El pueblo amaba a su señor. Algunos dijeron que por su magnanimitad, y la justicia de sus actos, Ala recompuso a Firuz con dos hijos sanos, pero de una u otra forma, ambos hijos nacieron de su esposa, sin complicaciones, acabando definitivamente con las habladurías sobre su excesiva juventud.

Firuz también acogió durante aquellos años a los hijos del antiguo califa Mahmud de Persia, a los que otorgó extensas extensiones de tierra y convirtió en emires del califato. Sobre estos eventos quedó este texto para la posteridad:

(Ambientación de Genoves)

"En el año 435 de la Hégira los príncipes Mahmud y Abul-ha de Persia solicitaron al buen 'Umar Shahanshah permiso para peregrinar a la ciudad de An Najaf, donde se encuentra el sepulcro del mártir Alí (la Bendición sea con él), fundador de la Shi'a y yerno del

Profeta (que Allah exalte su mención y lo proteja de las imperfecciones), de modo que aquél los cubrió de bendiciones rogándoles transmitieran sus parabienes a Abul 'Abbas Ahmad al-Qadir Billah, Comendador de los Creyentes, y a su servidor el fiel Emir Firuz. Así, los principes se pusieron en camino, y finalmente llegaron a la ciudad de An Najaf, y se postraron para orar ante el sepulcro del mártir Alí (la Bendición sea con él), fundador de la Shi'a y yerno del Profeta (que Allah exalte su mención y lo proteja de las imperfecciones), para luego dirigirse a Bagdad, la Opulenta, donde fueron recibidos con todos los honores propios de su rango y su linaje e invitados a una audiencia con el Emir y el Califa, donde sus paladares se deleitaron con té de Ceilán, dátiles de Damasco, faisanes fríos y alondras con almendras.

Pero la velada no fue banal ni intrascendente. Firuz, que era un hombre piadoso, habló de las serias reformas que pensaba acometer bajo el patrocinio del Califa, para hacer más acorde la vida de sus súbditos a las enseñanzas del Qur'an, y lamentó la vastedad de las tierras que debía gobernar, pues había entre sus súbditos grandes diferencias de raza, cultura y religión. Mencionó las lejanas provincias orientales de fértiles llanuras y no menos fértil cultura, pero cuya lengua era el persa y no el árabe; y las tierras del sur, donde los beduinos aún conservaban las costumbres de los tiempo del Profeta (que Allah exalte su mención y lo proteja de las imperfecciones), a todas luces virtuosas, pero que complicaban su administración. Creía con sinceridad que dichas regiones prosperarían mucho más si en vez de depender directamente de Bagdad fuesen gobernadas por una mano sabia y recta que, sin olvidar sus deberes para con el Califa y su fiel servidor, ejerciese en ellas un poder soberano y autónomo. Mas, ay, aunque no cejaba en su búsqueda, no lograba encontrar hombres de confianza dispuestos a asumir esa responsabilidad, pues todos se dejaban atrapar en los lujos engañosos de la capital. Entonces, el Califa, que era un hombre lúcido, sonrió y sugirió

humildemente que quizá Allah, el Clemente, el Misericordioso, había enviado a los príncipes en la hora de la necesidad para compartir con el Emir las pesadas cargas de gobierno, y acto seguido les pidió a ambos que aceptasen en su nombre tan altas dignidades, si bien para ello deberían renunciar a cualquier derecho dinástico que conservasen sobre Persia, ya que el buen soberano debe entregarse a un solo país. Mahmud y Abul-ha eran hombres piadosos, y siendo sus expectativas escasas en Persia, no osaron contrariar al Comendador de los Creyentes.

Cuentan los hombres dignos de fe (pero Allah sabe más) que así fueron fundados los Emiratos de Fars, donde Mahmud haría florecer las artes y las ciencias, y Dharan, donde Abul-ha honraría la memoria de los primeros creyentes siguiendo su siempre reconfortante ejemplo."

## SUNITAS:

### CALIFATO DE CORDOBA

Diplomacia: Andalucía +7 Yfc -> F

En Córdoba la carencia de noticias eran buenas noticias, y así fueron los primeros años en el califato. Mientras Abd al' Malik supervisaba personalmente los informes sobre las posiciones de todas las tropas del califato, y el mismo disponía a su ejercito para acudir en ayuda de cualquier región, por si fuese necesario, seguía la misma tónica en todo el reino, ni despachos urgentes, ni emisarios con información sobre ataques de daneses, noruegos, irlandeses, ni ninguna otra rata pagana o infiel era avistada por los distintos puestos de vigía. Las antes tan habituales flotas de saqueadores parecían haber quedado en meros recuerdos de un pasado tormentoso, y el Califa empezaba a pensar que

aquellos fatídicos tiempos habían quedado ya atrás, pero no por ello se confió.

En otro orden de cosas, en Julio de 1026, Mahidia, la capital del emirato de Túnez, se vistió de gala para celebrar el gran evento que la ciudad tendría el honor de apadrinar. El hijo del Califa de Córdoba, Ibn Sanchul, y la hermana del Califa de los Fatimidas, Yamila, estrechaban aún mas las relaciones entre ambos imperios por medio de su unión. La boda se celebro por todo lo alto, y el emir de Túnez no escatimo en gastos ni esfuerzos para asegurar que la celebración fuese digna de tan eminentes personajes, y garantizo su seguridad con su propia guardia personal. Tras la boda, cuya celebración se prolongo durante 3 semanas, Ibn Sanchul comenzó con las labores que le habían encargado, pasó mucho tiempo con el emir, intentando acercar ambas naciones. Ibn Sanchul acompañó al emir en las diversas tareas que este realizo durante los dos años siguientes, hasta los fatídicos eventos que en enero de 1028, le costaron la vida. Cuando el jefe de la guardia personal de Ibn Sanchul, junto con un destacamento de guardias de honor del emirato de Túnez, llegaron a Qurturba a finales de aquel año, la ciudad se vistió de luto una vez mas, y celebro el entierro del bravo príncipe cordobés, con la desolación de un pueblo que ha visto morir a demasiados héroes. La única buena noticia, la trajeron los emisarios que Al-Amhal, mando a Qurturba para dar al rey el sentido pésame del general, y la noticia de la anexión total de Andalucía, que se incorporaba como territorio del Califa, con un nivel de control absoluto por parte del mismo.

#### EMIRATO DE CASTILLA

Diplomacia: Castilla vieja +7Yfc

En Junio de 1025, Ibn Omai se convertía en nuevo emir de castilla, al menos nominalmente, hasta que más tarde fuera coronado por el propio califa en

Qurturba, donde juro lealtad al califa. Sin embargo no volvió directamente a sus territorios, sino que fue primero a la región de Zaragoza, allí se firmo el tratado de Sarakusta de 1026, en virtud del cual Córdoba se comprometía a entregar al emirato la región de Zaragoza, con todas sus riquezas, cultivos, y aldeas intactas, y el emirato se comprometía a gobernarla. Esta era una prueba mas de la generosidad del Califa para con aquellos que le sirve con lealtad, y cuando el califa conoció que Ibn Sanchul, ex cuñado, volvía a casarse, para evitar suspicacias, y en agradecimiento a su señor el califa decreto que en Julio de aquel año, se celebraría la boda en Sarakusta, y se mantendrían actos de homenaje a los novios durante los dos siguientes meses. Aunque Castilla aun no estaba totalmente recuperada de la pasada crisis económica, el emir consideraba que debía demostrar en la medida de lo posible, la lealtad a Córdoba, para demostrar su agradecimiento al Califato. Tras supervisar las fiestas de la ciudad, Ibn Omai se dirigió a Castilla vieja, donde tras mas de dos años de diplomacia logro que los habitantes de la región se aproximarán un poco mas al gobierno del emirato.

## TURCOS SELJUCIDAS

### Diplomacia:

Arsen "el Terrible", que era como le conocían sus súbditos, hizo homenaje a su nombre una vez mas cuando en el verano de 1025 ordeno al general Borsaj que esclavizase toda la región de Kush, matando a todo el que se opusiese, y llevándose al resto de hombres mujeres y niños para trabajar en las minas y campos del imperio. Los colonos turcos a los que el caudillo otorgó el derecho de asentarse en las despobladas tierras de la región agradecieron el gesto, pero para el resto de súbditos, esto no fue más que la evidencia de cual seria su destino bajo el mando de tan sanguinario

líder. Aunque hubo alguna revuelta aislada, la habilidad de los jinetes turcos demostró no tener rival en un puñado de granjeros mal armados y carentes de todo entrenamiento militar. Para apaciguar los ánimos, en 1026 comenzó la concesión de estatutos de autonomía para gran parte de los territorios sometidos a los turcos, y las distintas provincias recuperaron el gobierno de sus propias gentes enviando la mitad de los tributos a Samarkanda donde Arsen disfrutaba viendo como sus arcas crecían, mientras invertía en la propia ciudad que habría de ser la mas esplendorosa de todo su basto imperio. El terror a las represalias del caudillo turco mantuvo el imperio unido como lo había hecho durante años.

## PAGANOS ASIATICOS

### KHANATO DE KHAZAR

#### Diplomacia:

El Khan se sentía muy poderoso, había desafiado a los dos grandes imperios del Occidente próximo, y ninguno se había atrevido a responder a las acciones del Khanato, era el momento de volver a sembrar la destrucción, y enriquecer sus arcas con oro y comida, tan necesitada por su valiente pueblo. En Junio de 1025, el mismísimo Khan emprendió el asalto de las regiones de Torki, Cuman, Mordva, y Levedia. Primero se dirigió a Torki, donde tomo la región sin demasiado esfuerzo, la superioridad numérica, y la potencia de su caballería fueron suficiente para hacer huir al enemigo. Tras saquear hasta el ultimo grano de

maíz de los campos de la región, emprendió la marcha a Levedia, donde en Abril de 1026, sus ejércitos obtuvieron mas botines, aunque en esta ocasión en forma de oro. Tras esto, se dirigió a Cuman, y después a Mordva, En Mordva encontró alguna resistencia de algunas plazas fuertes situadas en la región, aunque perdió algunos centenares de jinetes, finalmente tomo también esta región, y saqueo hasta el ultimo recodo de la misma, llevándose consigo todo lo que no estaba clavado.

En Septiembre de 1028, los ejércitos del Khanato regresaban victoriosos a sus tierras, cargados de oro y joyas, y con comida suficiente para pasar muchos inviernos. Era el momento de la celebración, y durante todo el año 1029, los bravos de Khazar utilizaron los fácilmente adquiridos tesoros para celebrar fiestas en todas las aldeas del Khanato, donde se sirvieron los sabrosos manjares obtenidos en las regiones saqueadas. Fiestas y alegría, fortalecen la moral del Khanato, y el Khan comienza a darse cuenta de que es prácticamente invencible, nadie puede detener a sus hordas.

#### BULGAROS DEL VOLGA

Diplomacia: Suvar A, Urkel F

El Khan búlgaro apenas contaba con recursos para ni tan siquiera invertir en sus propias tierras, así pues tuvo que conformarse con pagar los gastos de las pocas tropas que quedaban e intentar estrechar lazos con algunas de las provincias. Se le dio mejor la diplomacia de lo que se le había dado la guerra, y así logró anexionarse Urkel, y ganarse a un poderoso aliado en la región de Suvar.